

Heiter and Friends

1984 gründete Bandleader Hubert Heiter die 12-köpfige Galaband Cadillac, bunt zusammengewürfelt aus Amateuren, Musikstudenten und Profis. Diese bunte Truppe erarbeitete sich im Laufe der Jahre einen Top Ruf und performte deutschlandweit bei den größten Bällen und Galas mit Gästen wie Hans-Dietrich Genscher, Alfred Biolek, bei Veranstaltungen von Starkoch Alfons Schuhbeck und begleitete Stargäste wie zum Beispiel Anna Mwale, The Platters und Ron Williams, um nur einige zu nennen.

1993 vorerst aufgelöst auf Grund verschiedener beruflicher Entwicklungen, rief Hubert Heiter 20 Jahre später wieder zu den Instrumenten, um den alten Spirit wieder aufleben zu lassen, die Freude an der Musik.

Ein sehr erfolgreiches Konzert im legendären Mariandl in München folgte im März 2013.

Der endgültige Startschuss für den Neuanfang fiel auf den Weintagen 2017 in Fehring bei Graz:

Unter dem Namen Heiter and Friends wird eine neue Runde als Konzertband eingeläutet und wie der Name schon sagt, verbindet die Musiker nicht nur die Liebe zur Musik, sondern auch eine zum Teil mehrere Jahrzehnte währende Freundschaft und Verbundenheit, die das Projekt einzigartig macht.

Swing to the Groove!

Besetzungsliste:

Trompete	Heinz Dauhrer
Trompete	Semir Jakic
Saxophon/Klarinette	Manfred Leopold
Saxophon	Max Penger
Posaune	Auwi Geyer
Posaune	Hubert Heiter
Schlagzeug	Karl Käser
Percussion	Stephan Maass
Keyboard/Gesang	Mike Köhler
Gesang	Reinhard Pfeifer
Gitarre	Wolfgang Dotzler
Bass/Susaphon	Georg Scheifinger